
 
 

 

 

COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

                                III^ COMMISSIONE CONSILIARE 

Urbanistica – Lavori Pubblici 

 

Verbale n. 60 del  28/05/2015 

 

L'anno duemilaquindici  giorno 28(ventotto) del mese di maggio 2015 dalle ore 16.00  in poi, 

regolarmente convocata si è riunita presso l’anfiteatro, la 3° Commissione Consiliare per la 

trattazione del seguente O.d.g.: 

 SITUAZIONE strutturale ex Autostazione Piazza della Repubblica 

 Varie ed eventuali  

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                  

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 9.30 10.15  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 9.30 11.15  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 9.50 11.15  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 9.30 11.15  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.30 11.15  

RUISI MAURO Componente SI 9.30 11.15  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.30 11.15  

      



 
 

Il Presidente Allegro constatato il numero legale, in presenza della segretaria Maria C. Torregrossa 

apre i lavori alle ore 09.30. E’ presente per il Settore Servizi Tecnici il geom. Bastone, il Vice 

Sindaco regolarmente convocato ha avvertito telefonicamente che non può essere presente. 

Il Presidente chiede al geom. Bastone come l’ufficio si è adoperato per la problematica inerente 

l’autostazione di Piazza della Repubblica. 

Il geom. Bastone relazione che è stato redatto dall’ing. E. A. Parrino un progetto con finanziamento 

dell’Assessorato Infrastrutture. Con nota del 28/11/2014 il progetto esecutivo viene trasmesso  

all’Assessorato Infrastrutture.  Con Delibera n. 467 del 26/11/2014 si approva il progetto che 

prevede la ristrutturazione dell’immobile e della villa.  Successivamente si aspettò il Decreto della 

Regione. La Regione con nota del 2015 riferisce di sospendere l’iter procedurale per l’affidamento 

ì, perché ci sono problemi. L’Ufficio resta in attesa di nuove indicazioni. 

Il Cons. Dara desidera sapere se la struttura oggi è agibile o no. 

Alle ore 9.45 esce il cons. Ferrarella. 

Il geom. Bastone non è in grado di poterlo affermare. 

La Commissione da diversi anni ha sollecitato la messa in sicurezza anche provvisoria della 

struttura per la cittadinanza. Dopo che l’immobile era stato dichiarato inagile per una pensilina 

perché pericolante, l’anno scorso per una settimana una parte fu transennata in occasione della Festa 

della Patrona e poi fu richiusa. L’assessore aveva preso degli impegni, ma non sono stati rispettati. 

Oggi sotto quella pensilina dichiarata inagibile, vi sostano numerosi anziani. 

Il Geom. Bastone riferisce che è in corso la procedura per il  finanziamento. 

Alle ore 9.50 arriva il cons. Nicolosi. 

Il cons. Dara purtroppo afferma che prima ci si era avvalsi del finanziamento con il GAL, ma poi il 

progetto di ristrutturazione non rientrava in quella misura e non si è fatto più niente, dopo anche 

l’ultimo finanziamento al momento appare bloccato e siamo sempre al punto di partenza. Chiede di 

avere un riscontro tecnico per verificare se la struttura è agibile o no e la parte politica deve essere 

presente  e deve dire cosa si può e si deve fare. 

Il cons. Caldarella  chiede se nel progetto, per la Direzione dei lavori e per il Responsabile della 

Sicurezza sono state previste delle somme e se l’incarico è stato affidato. 

Il geom. Bastone dice che ancora non c’è stato alcun sviluppo. 

Alle ore 10.30 rientra il cons. Ferrarella. 

Il cons. Caldarella  crede che il lavoro potrebbe essere svolto dai tecnici comunali. Poi chiede se la 

pavimentazione esterna del viale a Sud nel progetto è stata predisposta come quella che esiste oggi. 

Il geom. Bastone dice che nella relazione del progetto previsionale non è descritto e si deve 

documentare. 



 
 

La Commissione invita l’Ufficio a tenere in considerazione nel corso dei lavori anche la 

sistemazione del parcheggio annesso. 

Il cons. Ruisi chiede quali sono gli interventi urban center e se la nota arrivata dalla Regione è 

l’ultimo documento che si ha. In previsione della Festa della Patrona  l’Ufficio cosa prevede di fare 

per la messa in sicurezza dei luoghi. 

Il geom. Bastone dice che trattasi di  un ufficio di informazioni e dati. La nota della Regione è 

l’ultimo documento arrivato. Per quanto riguarda la messa in sicurezza, sicuramente l’ufficio si 

adopererà in tempo utile per la problematica de quo. 

Alle ora 10.05 esce il Presidente Allegro e assume la Presidenza il Vice Presidente Dara. 

Il cons. Intravaia  prende atto che la nota della Regione stoppa l’iter in corso. Ma la zona 

pericolante con una sola transenna può essere sufficiente per l’incolumità delle persone. 

Il cons. Caldarella afferma, che questo bene immobile era stato messo tra le alienazioni ed era in 

vendita. Il Comune deve fare un bando e affidarlo in gestione. Questa struttura sarà a costo zero per 

l’Amministrazione? Chi avrà in gestione la struttura gestirà anche l’autostazione?. 

Il geom. Bastone dice di non essere a conoscenza dei progetti futuri. 

Il cons. Ruisi ribadisce l’accento della Commissione cade sulla Sicurezza Pubblica e 

dell’incolumità delle persone, anche in prossimità della Festa della Patrona fermo restando che sarà 

accertata con la parte politica. 

La Commissione chiede di essere aggiornata sui provvedimenti e lavori che l’ufficio farà. 

Il Vice Presidente Dara propone di riconvocare la Commissione con la parte politica oggi assente, 

per gli argomenti che oggi si sono discussi perché la risposta spetta alla parte politica. Per cui sentiti 

i consiglieri presenti e telefonicamente il Presidente Allegro che si trovano in accordo, autoconvoca 

la Commissione per giorno 3 giugno 2015 alle ore 9.30 presso la sala Giunta del Comune con lo 

stesso argomento di oggi. 

Alle ore 11.15 ringrazia gli intervenuti e chiude i lavori. 

 

         La   Segretaria             
M.C. Torregrossa        
                   Il Presidente  
 Anna Allegro 
         
 
              Il Vice Presidente  

 F.sco Dara 


